

Nutzungsbedingungen für die Verwendung der Wort-/Bildmarke „R express“ als Referenz	Terms of Use for the Use of the Word and Figurative Mark “R express” as a Reference
Präambel	Preamble
Um die Prozesse zu vereinfachen und effektiver zu gestalten, hat R express beschlossen, die grundlegenden Nutzungsmöglichkeiten der Wort-/Bildmarke („ Marke “) nicht mehr von einem weiteren Vertrag abhängig zu machen. Die Marke kann daher auf der Webseite heruntergeladen, um sie nach Maßgabe der nachstehenden Bedingungen zu nutzen.	In order to simplify and enhance the efficiency of the relevant processes, R express has determined that the basic right to use its word/device trademark (the “Trademark”) shall no longer be contingent upon the execution of a separate agreement. The Trademark may therefore be downloaded from the website and used strictly in accordance with the terms and conditions set out below.
Markennutzung	Use of the trademark
Gegenstand der Nutzungsbedingung ist die beschränkte und widerrufliche Berechtigung, die nachstehend abgebildete Marke	The subject matter of these Terms of Use is the grant of a limited, non-exclusive, non-transferable and revocable right to use the trademark depicted below (the “Trademark”), subject to and in accordance with the terms and conditions set forth herein.
„R express“	„R express“
	
folgendermaßen zu nutzen:	to use it as follows:
• auf der Homepage, um auf die wirtschaftliche Zusammenarbeit hinzuweisen • auf Social-Media-Kanälen, wie bspw. Instagram, Facebook, LinkedIn • in Printprodukten, wie Werbebroschüren, Katalogen oder Flyern	• on website to indicate the business cooperation • on your social media channels, such as Instagram, Facebook, LinkedIn • in printed materials, such as brochures, catalogues, or flyers

• auf Bannern oder Aufstellern bei Anlässen	• on banners or display stands at events
Jede weitere Nutzungsart, die über diese aufgeführten Punkte hinaus geht, bedarf weiterhin einer separaten schriftlichen Vereinbarung.	Any further type of use beyond the points listed above requires a separate written agreement.
Bedingungen der Markennutzung	Conditions for the Use of the Trademark
1. Zweckbindung der Nutzung Die Nutzung der Marke ist ausschließlich gestattet, um auf die wirtschaftliche Beziehung zur RUNGIS express GmbH, auch R express genannt , hinzuweisen. Jegliche Nutzung, die über diesen Zweck hinausgeht, bedarf einer separaten schriftlichen Vereinbarung.	1. Purpose Limitation The Trademark may be used exclusively for the purpose of identifying or referring to the business relationship between the user and RUNGIS express GmbH (“R express”). Any use of the Trademark for purposes other than those expressly permitted herein shall be subject to a separate written agreement executed by the parties.
2. Widerruf und Dauer Diese Berechtigung kann jederzeit widerrufen werden. Sie ist zudem zeitlich auf die Dauer der wirtschaftlichen Zusammenarbeit mit der RUNGIS express GmbH beschränkt. Nach Beendigung der Zusammenarbeit ist die Marke „R express“ unverzüglich von allen Werbe- und Informationsmitteln zu entfernen.	2. Revocation and Duration This authorization may be revoked at any time. It is also limited to the duration of the business cooperation with RUNGIS express GmbH. After the cooperation ends, the “R express” mark must be removed immediately from all advertising and informational materials.
3. Verbot der Weitergabe und Veränderung Es ist untersagt, die Wort-/Bildmarke zu verändern, einzubinden oder in irgendeiner Weise zu ergänzen. Alle Rechte an der Marke verbleiben uneingeschränkt bei der RUNGIS express GmbH. Eine Weitergabe der Nutzungsberechtigung oder	3. Prohibition of Transfer and Modification It is prohibited to alter, integrate, or modify the word/figurative Trademark in any way. All rights to the trademark remain fully with RUNGIS express GmbH. Transferring or assigning the authorization to third parties is not permitted.

Übertragung an Dritte ist nicht gestattet.	
4. Gestaltungsrichtlinien: Die Nutzung der Marke hat den spezifischen Vorgaben der RUNGIS express GmbH zu entsprechen. Diese Vorgaben werden dem Markennutzer auf Anfrage zur Verfügung gestellt und sind strikt einzuhalten. Es wird ausdrücklich darauf hingewiesen, dass die Marke „R express“ und nicht RUNGIS lautet. Diese Art der Bezeichnung/Abkürzung ist markenrechtlich nicht zulässig und verletzt die Rechte Dritter. Daher sollte der Markennutzer unbedingt von der Nutzung der Bezeichnung „RUNGIS“ absehen.	4. Design Guidelines The use of the Trademark must comply with the specific guidelines of RUNGIS express GmbH. These guidelines will be provided upon request and must be strictly followed. The Contractual Partner acknowledges and agrees that the relevant trademark is “R express” and not “RUNGIS”. The standalone use of the designation or abbreviation “RUNGIS” is not permissible under applicable trademark law and constitutes an infringement of third-party trademark rights. Accordingly, the Contractual Partner shall refrain from using the designation or abbreviation “RUNGIS” in any form.
5. Freistellung und Haftung Es ist sicherzustellen, dass durch die Nutzung der Marke nicht der Eindruck entsteht, dass die RUNGIS express GmbH als Hersteller oder Anbieter der Produkte des Markennutzers auftritt. Der Markennutzer stellt die RUNGIS express GmbH von jeglichen Ansprüchen Dritter frei, die im Zusammenhang mit Ihrer Nutzung der Marke entstehen.	5. Indemnification and Liability The Trademark User shall ensure that no use of the Trademark suggests or implies that RUNGIS express GmbH is the manufacturer, distributor, supplier, or provider of the Trademark User's products or services. The trademark user shall indemnify, defend, and hold harmless RUNGIS express GmbH against any and all claims, demands, losses, damages, and costs asserted by third parties in connection with the trademark user's use of the trademark.
6. Auskunftspflichten: Auf Wunsch der RUNGIS express GmbH ist der Markennutzer verpflichtet, Auskunft über den konkreten Verwendungszweck der Marke zu erteilen. Alle damit verbundenen Unterlagen sind der	6. Duty to Provide Information Upon request by RUNGIS express GmbH, the Trademark User is obliged to provide information regarding the specific purpose for which the trademark is being used. All related documents must be made available to

RUNGIS express GmbH auf Anfrage kostenfrei zur Verfügung zu stellen.	RUNGIS express GmbH free of charge upon request.
7. Beendigung der Nutzung: Nach dem Widerruf der Berechtigung oder Beendigung der Zusammenarbeit sind sämtliche Materialien, die die Marke „R express“ enthalten, unverzüglich aus dem Verkehr zu ziehen. Die weitere Nutzung ist ab diesem Zeitpunkt strikt untersagt.	7. Termination of Use After revocation of the authorization or termination of the cooperation, all materials containing the “R express” Trademark must be withdrawn from circulation without delay. Any further use is strictly prohibited from that point onward.